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2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ IFMRバイク⽇本⽀部の紹介 －
【情報委員会担当例会】

第2500地区ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ

富良野RC　松田英郎

同じ関心や趣味、職業をも

つ世界中の仲間と楽しく交

流できる方法があります。

それが「ﾛｰﾀﾘｰ親睦活動ｸﾞﾙ

ｰﾌﾟ」です。世界中に会員

がいるﾛｰﾀﾘｰならではの国

際交流のﾁｬﾝｽです。私はﾊﾞ

ｲｸという趣味でｸﾞﾙｰﾌﾟを立

上げ活動を行っており年々

仲間が増えています。是

非、皆さんも趣味で沢山の

仲間と繋がり、輪を広げて

いってはいかがでしょう。

幹事報告・委員会報告
1.赤平RC、羽幌RCより2月の会報と、3月

の例会案内が届いております。

2.皆様のテーブルで回覧しております

が、昭和ノスタルジー・そのころ・その

ようすという昭和の時代の滝川市につい

ての展示が滝川市立図書館で開催されて

います。期間は2月24日から3月27日まで

です。昔の滝川の写真や地図、生活用品

や遊び道具の展示等があります。当クラ

ブの柳会員も今回の展示に関わってらっしゃるとのことでした。

是非、期間中に足をお運び下さい。

今⽇のランチ
ほっけの開き・お刺身

ゆり根饅頭・茶碗蒸し

ひじき・漬物・白米

味噌汁

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・松⽥英郎・⼊井浩樹・神部俊克・神部志乃信
桜井寿紀・鈴⽊忠男・⽵⽥⾏宏・藤井謙和・前野史賀
⼭⼝洋史・⼭⽥直登

＜⼩計62,000円・累計1,432,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年03⽉05⽇

出席報告   2⽉29⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

82名 0名 2名 48名 34名 71%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 2⽉17⽇(⼟)地区ﾁｰﾑ研修ｾﾐﾅｰ出席・⼊井会員
2⽉22⽇(⽊)⽊曜ﾌｫｰﾗﾑ・32名出席

■ゲスト ︓ 第2500築ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ富良野RC 松⽥英郎様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ＜累計940,000円＞
◆財団︓ 太⽥孝司･熊⾕美由紀

＜⼩計300＄・累計8,211＄＞

第3385回 例会報告 令和6年2⽉29⽇（⽊）
会⻑挨拶

皆さんこんばんは。2週間のご無沙汰でございました。とは言え、先週は木曜フォーラムがあり、メンバー同士

顔を合わせる機会があったわけでありますが、講師を務められた篠島由一副幹事にあらためてお礼申し上げま

す。木曜フォーラムは滝川クラブの伝統行事であり、メーキャップが付きます。仕事で出席できない会員にとっ

ては親睦を深める良い機会でもあります。3月、4月にもありますので是非皆さんご出席ください。しかしどうせ

飲み会でしょ、と思われている会員がいるかもせれません。私が最初に講師を務めたときは5分でいいよと言わ

れました。フォーラムなのに5分でいいのかと思いましたが、たしか内容は、2510地区の委員会でどんな事をや

っているのかを話したと思います。入会2年目ぐらいの時で、正直何を話して良いやらわからず、5分以内と言わ

れホッとしたのを覚えています。たしかに食事やお酒を前にしての長話は嫌われると思いますが、でも皆さん、

もう少し聞きたいと思いませんか？フォーラムの講師は、会長経験者で構成する情報委員会が指名します。活動

計画書によりますと来月の講師は次年度副会長となっており、個人名を挙げてはおりません。しかしながら次年度副会長はおのずと知

れた竹田情報委員長の同級生の佐伯敏和会員であります。今年度の親睦委員長として挨拶の機会が多かったので、今さら話すことなん

か無いと思っているかもしれませんが、せめて15分ぐらいは話してもらいたい、と私は思っています。さて、本日の講師は富良野ロー

タリークラブ所属で2500地区のガバナーを務められた松田英郎様にお越しいただきました。遠路お越しいただきクラブを代表いたしま

してあらためて御礼申しあげます。ただ今、挨拶の中で滝川クラブの一端を紹介させていただきましたが、例会は細則に従いキチンと

やっていることを付け加えさせていただきますが、竹田情報委員長とはバイクがご縁と聞いております。野球やゴルフもそうですが、

趣味を通じて他クラブの方と知り合いになれるのも、ロータリーの醍醐味ではないかと思っております。私は人見知りなので交流が

中々広がらないのでありますが、バイクに乗れる人がうらやましくもあります。本日はどうぞよろしくお願い致します。


